

Seizième Session de l'Assemblée des Etats Parties

Déclaration du Sénégal

étrangères et des Sénégalais de l'Extérieur, Président sortant de l'Assemblée.

Je m'en félicite, d'autant plus que s'il a pu mener à bien ce mandat, c'est grâce à l'appui, sans faille, de Son Excellence le Président Macky Sall dont il a toujours bénéficié, preuve de l'attachement de notre pays aux valeurs du Statut de Rome et de notre engagement en faveur de la Cour.

Je dois aussi avouer que, cela n'aurait été possible sans l'assistance efficace et altruiste des Vice-présidents Ambassadeur Sebastiano Cardi et Ambassadeur Sergio Ugalde et sans l'aide précieuse du Secrétariat de l'Assemblée et de tout son personnel à la tête duquel se trouve M. Renan Villacis.

Je dois également confesser que nous n'aurions jamais obtenu toutes ces avancées sans

M. le juge KWON, le Sénégal, par ma voix, vous souhaite un franc succès dans l'exécution de votre mandat. Soyez également assuré du plein soutien du Sénégal.

Ma délégation profite de l'occasion pour saluer avec déférence les éminents juges qui ont été élus et souhaiter la bienvenue aux nouveaux membres du Bureau.

Excellences, Mesdames et Messieurs,

Quels que soient nos limites, nous pouvons toujours faire notre part. Faire sa part n'est jamais au-dessus de nos moyens sauf si on décide de s'attaquer seul à toute la misère du monde ! Telle est notre responsabilité à l'égard du monde.

Le chemin reste encore long, mais nous devons maintenir le cap avec la même volonté et la même résolution.

Elle reste aussi un espoir pour toutes les victimes du monde par sa grande contribution à donner à des populations meurtries, le sentiment que l'humanité toute entière a entendu leurs appels.

Pour cela, elle continuera à bénéficier de l'appui constant et du soutien diplomatique du Sénégal.

C'est le lieu pour mon Pays le Sénégal d'exprimer sa satisfaction et de renouveler son soutien aux autorités de la Cour, à Mme la Présidente Sylvia Fernandez De Gurmendi, à Madame la Procureure Fatou Bensouda et enfin à Monsieur le Greffier Herman Von Hebel.

C'est également l'occasion de saluer le travail fastidieux que mène le Secrétariat pour le bon fonctionnement de l'Assemblée ainsi que le dynamisme et la disponibilité du Directeur Monsieur Renan Villacis qui se manifestent à

contributions, le Fonds au profit des victimes pour mener efficacement son travail de réparation.

Nous aurons ainsi rempli notre obligation de parachever ensemble l'œuvre de justice fondée sur l'intégrité et la responsabilité, c'est à dire une justice assurant aux victimes une digne et équitable réparation des préjudices subis.

Nous émettons le même appel à tous les Etats Parties pour qu'ensemble nous parvenions à vaincre nos divergences et à une activation consensuelle de la compétence de la Cour à l'égard du crime d'agression.

Je vous remercie de votre aimable attention.